

Installée en milieu semi-rural, Florence Cullerier prend plaisir à apprendre et s'attache tout particulièrement à échanger avec ses pairs. Elle confie d'ailleurs

“ J'ai besoin de contact et j'aime aider les autres, c'est dans ma nature ”

Avec le dialogue comme arme contre l'exercice isolé et les déserts médicaux, elle s'implique dans les prémices du projet d'une communauté professionnelle qui deviendra la CPTS Le Mans agglo.

En parallèle, elle s'emploie à la construction d'une équipe de soins primaires et place la communication au cœur du dispositif pour améliorer la qualité de travail des professionnels de santé. Et elle y prend du plaisir, « selon moi c'est primordial de travailler tous ensemble pour optimiser nos prises en charge » déclare-t-elle.

Florence œuvre à la défense de la profession depuis 7 ans avec l'URPS Infirmiers ainsi qu'à créer du lien entre les professionnels. Les outils telles que les applications numériques lui semblent être un avenir facilitant pour l'exercice infirmier. Elle aimerait, à l'instar de l'appli Mon URPS pour les visites domiciliaires, poursuivre dans cette voie.

FLORENCE CULLERIER
ADMINISTRATRICE URPS INFIRMIERS LIBÉRAUX

Le collectif pour avancer

